



BACCALAURÉAT

Quoi que déclarée fériée pour cause de célébration de l'Aid el-Kébir, la journée du mardi 20 juillet marquera bien le début des épreuves orales et écrites du baccalauréat général 2021, a indiqué l'Education nationale, tordant le cou aux rumeurs de report qui ont circulé à cet égard.

Page 7

COVID-19

En matière de nouvelles infections, c'est le chiffre le plus bas depuis plusieurs mois : 15 seulement (sur 6 733 tests réalisés). Du coup, le taux de positivité chute à 0,2%. Hospitalisations (13) et patients en réanimation (7) épousent la même courbe. Aucun nouveau décès non plus.

Page 4

FOOTBALL

L'avenir de notre championnat d'élite, sa viabilité et la préparation des Panthères du Gabon aux échéances à venir – il s'apprête à partir en mission à l'étranger à cet effet – sont les principaux sujets abordés dans un entretien à L'Union par le sélectionneur national Patrice Neveu.

Page 10

GABON-CAMEROUN : LIGNE DIRECTE !

Le ministre d'Etat gabonais, chargé de la Communication et de l'Economie numérique, Edgard Anicet Mboumbou Miyakou, et son homologue du Cameroun, Minette Libong Li Likeng, ont officiellement mis en service la semaine dernière le réseau d'interconnexion de fibre optique entre les deux pays. Une cérémonie en présence de leur collègue équato-guinéen Rufino Oyono Ondo Engonga, avec lequel a été signé un mémorandum d'entente.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

En cette période de crise financière, les Collectivités locales qui réalisent des comptes positifs se comptent sur les doigts d'une main.

C'est pourquoi, il faut tirer son chapeau au Conseil municipal d'Owendo qui, en sa dernière session, nous a tous mystifiés en communiquant un résultat excédentaire de près de 400 patates! Ça, c'est une grande performance pour la dame de fer qui tient la baraque depuis maintenant trois mandatures. Au fond, les Owendois n'ont pas tort de lui renouveler chaque fois aux élections locales leur confiance...

Seulement voilà, si les chiffres révèlent la bonne tenue des comptes financiers, cela ne se fait pas sentir par contre sur l'amélioration des conditions de vie des administrés. Tenez, par exemple l'état des voiries. A-t-on besoin de le rappeler à la maire? Même en face de l'Hôtel de Ville où elle bosse, la voie qui passe est dans un tel état qu'on se demande si vraiment elle l'emprunte. Pour ne pas enfoncer le clou, mettons entre parenthèses les autres voiries, le curage des caniveaux, la poursuite des projets sociaux, et tout et tout. C'est vrai quand les chiffres sont bons, on se doit de pavoiser. Mais, à la suite de la bonne nouvelle on s'attendait à ce que le Conseil municipal annonce qu'il va s'attaquer à ce volet. Les membres l'ont esquivé comme si à Owendo tout va bien dans le meilleur des mondes. Que dit-on de la prospérité partagée?

On ne demande pas la lune, mais là, là, là, pensez-y. Car, dans deux ans, on ne vous oubliera pas quoi

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

COVID - 19

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit